Perpetual Luxury

Programa de Cuidado & Mantenimiento Lacado

MEDIDAS PREVENTIVAS

Mantener y cuidar un piso de **Perpetua** con terminado lacado es bastante sencillo. Es muy importante tener en cuenta que su piso nuevo está hecho de madera, lo que quiere decir que es naturalmente bello y perfectamente imperfecto.

Con esto en mente, el primer paso para mantener su piso de la mejor manera posible es entender y aceptar que la madera va a desgastarse y envejecer con el paso del tiempo. Mientras más vida tenga su casa, más personalidad y vida saldrá de su piso.

Si limpia sus pisos regularmente con los productos recomendados, no debería tener necesidad de darle nuevamente un acabado a su piso, pero en caso de necesitarlo, también hay productos para poder hacerlo.

LIMPIEZA DIARIA

El primer paso que recomendamos es colocar tapetes en todas las entradas. Esto servirá como una primera barrera para el polvo y otras partículas que provienen del exterior, protegiendo así la limpieza de su piso de madera.

Instale protectores en todas las patas de sus sillas y muebles para evitar posibles rayones al moverlos.

Si tiene algún accidente donde derrama alguna sustancia en su piso o se mancha, limpie inmediatamente. Si deja secar y pasar el tiempo, será más difícil quitar la mancha

La limpieza diaria se recomienda hacer en seco. Utilice un mop y de preferencia con una microfibra que atrape el polvo. Los mops de microfibra suelen utilizar la electricidad estática para atrapar la suciedad y partículas presentes en el hogar. Para esta limpieza recomendamos los siguientes artículos:

Bona Premium Microfiber Mop

Bona Microfiber Dusting Pad

Recomendamos estos mops ya que las microfibras son intercambiables y se pueden quitar fácilmente para su limpieza.

Puede también usar aspiradora para la limpieza diaria, únicamente asegúrese de utilizar un cepillo suave y que el cabezal no toque el piso para no rayarlo. Tenga mucho cuidado con las ruedas de la aspiradora que en ocasiones pueden marcar o rayar su piso.

No utilice escoba, las escobas generalmente no atraparán el polvo, solo lo esparcen y tiene más posibilidades de meterse entre las juntas de las tablas. Además, hay cerdas de escobas que pueden rayar su piso.

LIMPIEZA CON APLICACIÓN DE PRODUCTO

Se recomienda hacer una limpieza con producto cada 3 o 4 días, dependiendo del tráfico que tenga su piso y de la suciedad que acumule.

Por favor no trapee con agua y/o con algún producto abrasivo que pueda quitarle protección a su piso. Para esta limpieza recomendamos los siguientes artículos y productos:

Bona Premium Spray Mop - Este mop incluye el frasco dosificador con el líquido (color amarillo) para pisos de madera con acabado lacado (o al barniz) y puede hacer la atomización al momento de trapear. Puede en todo caso también usar el Bona Premium Microfiber Mop y usar un atomizador aparte con el producto.

Bona Hardwood Floor Cleaner - Este producto no se diluye y se aplica directo al piso. Se recomienda una atomización del producto por m2 y pase el mop para esparcir el producto y deje secar. Si su piso está muy sucio, puede aplicar un poco más de producto.

Si sigue las recomendaciones y utiliza los productos adecuados, no necesitará mayor mantenimiento para sus pisos de madera.

Por favor es muy importante que no mezcle trapos o microfibras de limpieza de otras zonas de su casa, ya que para limpiar otras partes de su casa puede utilizar otros productos que contengan algunos químicos o abrasivos que pueden afectar al acabado de su piso.

En caso de no haber seguido las recomendaciones o que su piso se llegue a ver maltratado, puede aplicar un Refresher. En ocasiones estos productos llegan a cubrir algunos rayones leves. Recomendamos aplicar el Bona Wood Floor Refresher para los pisos con acabado mate como los que tenemos en la colección de PERPETUA. Ponga mucha atención que sea el producto para acabados mate, ya que existe el mismo producto para acabados con brillo.

Si su piso continúa muy sucio y con ninguno de estos pasos ha mejorado, por favor contacte a uno de nuestros asesores PERPETUA, ya que podría necesitar una limpieza más profunda y lo recomendaremos con las personas adecuadas.

Si llega a remover tapetes durante su limpieza o para la limpieza de los mismos, puede llegar a notar alguna diferencia de color justo en el espacio donde estaba colocado el tapete. Esto es normal, todas las maderas reaccionan con la exposición a la luz. Si deja pasar un tiempo sin el tapete, el espacio irá tomando el mismo color poco a poco y tomará el mismo color que el resto de su piso.

Si tiene alguna duda sobre el mantenimiento de su piso con acabado al barniz, no dude en contactar a alguno de nuestros asesores. Nuestro equipo estará siempre con la disposición de apoyarlo.

